



Soviel du brauchst Neues ausprobieren – nachdenken – anders leben

Die Fastenzeit ist vorbei und mit ihr die Aktion des Umweltteams, wöchentlich mit neuen Impulsen für das Thema ‚Schöpfung bewahren‘ zu sensibilisieren. Wir hoffen, dass die ein oder andere Idee der letzten Wochen auch einen Platz in Ihrem Alltag gefunden hat. So kann sich Schritt für Schritt das Gesicht der Welt verändern und es macht sogar Freude.



Genauso wie unser Abschlussessen zur Fastenaktion am 27. April im Gemeindehaus:

Gekocht wurde ein Menü aus regionalen und saisonalen Bio-Zutaten. Es gab einen bunten Frühlingsalat mit frischen Kräutern, Spargelsuppe, Polentaschnitten mit Salbei, Champignons und Rote-Bete-Gemüse und schließlich als Nachtisch Griesbrei mit Rhabarbermus. Uns alle erstaunte, dass fast kein Müll angefallen war, trotz Essen für etwa 15 Personen.



Das anschließende gemeinsame spontane Essen im Rahmen des Flüchtlingscafés war eine bereichernde Erfahrung in fröhlicher Runde.

Übrigens liegen die Flyer mit allen Fastenimpulsen weiterhin bei unserer Grüne-Gockel-Stellwand im Gemeindezentrum aus.

Gabriele Dirsch und Kathrin Görlitz für das Umweltteam

